



荒川区立
第二峡田小学校



二峡小 だより

令和6年度 学校だより

令和6年6月4日

6月号

校長 川上 晋



折り合いを付ける

校長 川上 晋

先日の運動会はいかがだったでしょうか。今年度は、校舎内を一部開放したり、保護者証を複数枚提供したり、二峡小ファザーズの皆さんのお力を借りてミストの噴霧を行ったりしました。これらの取り組みを今後検証し、来年度に生かしていきたいと思えます。

そして、子供たちは、それぞれの想いをもって頑張って挑戦してきました。うまくできたところもあれば上手にできなくて悩んだであろう場面もあります。新型コロナウイルス感染症対応で、強く感じたのは、学校全体で、学年で、学級で行う活動の重要性です。もちろん、個々の能力の向上が大切なのは変わりありませんが、他人と協調して取り組む、一つの目標に向かって、協力する、ぶつかったときには話し合うなど、教科学習と同じくらい子供たちにとって必要なことです。

5月13日(月)から15日(水)に、6年生が下田移動教室に行ってきました。様々な活動がありましたが、特に下田の街オリエンテーリングが子供たちにとって貴重な体験となりました。昨年度よりパワーアップして、海中水族館から「城山公園」とも呼ばれる山のような下田公園を抜けて、約3時間近く、子供たちだけで下田の街、開国の街をまわりました。

計画どおりに進んでいる班もあれば、途中で意見が分かれ、悩んでいる班もありました。多数決が必ずしもよい解決方法ではないことは、子供たちも知っています。だからといって、意見を出して話し合っても堂々巡りになっています。時間は刻々と迫ってきます。そして、先生たちの意見も参考にどうにか「折り合い」を付けて、また、ゴールを目指しました。

運動会も移動教室もいわゆる「学校行事」で「特別活動」という領域の一つです。この「特別活動」の学習指導要領には、次のように解説されています。「集団活動における合意形成は、(中略)異なる意見や考えをもとに、様々な解決の方法を模索したり、折り合いを付けたりすることが、「互いのよさや可能性を発揮しながら」につながるのである。」「折り合いを付ける」というのは、何か日本特有の感性のような気もしますが、予測不能な社会で生きていく子供たちにとって、是非とも育てたい力だと思いました。



6月

の行事予定

() は学年 状況により中止等になる場合があります。

1日 土曜公開 運動会	18日 【4時間授業】 個人面談①
4日 読書月間始(～7/3)	19日 【4時間授業】 読書シャッフル
5日 耳鼻科検診(5・6) クラブ活動	20日 【月曜時程 5時間授業】 音楽朝会
6日 体力テスト	個人面談②
7日 【5時間授業】 避難訓練(方面別下校)	21日 【月曜時程 5時間授業(4年以外)】
10日 全校朝会 耳鼻科検診(1・2)	朝ウォーク(3・5) 日生劇場(4)
11日 安全指導 清里前日検診(5)	個人面談③
12日 【4時間授業】	24日 全校朝会
清里移動教室(5)～14日	25日 【4時間授業】 たてわり班遊び
13日 朝ウォーク(2・4)	個人面談④
14日 朝ウォーク(1・6)	26日 ふれあい読書 委員会 個人面談⑤
17日 全校朝会 プール開き 水泳指導始	27日 児童集会 寺子屋(高)
寺子屋(低) 色覚検査(4)	

転入の先生方からのお言葉をいただきました。ようこそ二峡小へ

☆ 森 友明 先生 ☆

足立区立鹿浜未来小学校より参りました森友明と申します。大好きな荒川区に来ることができて、しかも歴史と伝統のある第二峡田小学校で勤務できて、とてもうれしく思っています。一日も早く、保護者・児童・地域の皆様に信頼されるよう、精一杯尽力してまいります。

☆ 川崎 義人 先生 ☆

大田区立萩中小から転任してきました川崎義人と申します。都電が走る落ち着いた地域の素敵な子供たちとの生活がとても楽しみです。精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

☆ 山本 美聡 先生 ☆

荒川区立第三瑞光小学校から転任しました。山本美聡と申します。全校で、あいさつレンジャーという取り組みを行い、明るい声で挨拶ができる皆さんを見て、元気をもらっています。これから、二峡小の素敵なおところをたくさんみつきたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

☆ 安納 陽子 先生 ☆

板橋区立若木小学校から来ました養護教諭の安納陽子です。二峡小では「おはよう」「ありがとう」を自然に言える人が多くて驚いています。元気がない時もちょっと声をかけてもらえるとうれしいですね。相手を思いやり、声をかけあえる保健室にしたいと思います。

☆ 林 悠貴 先生 ☆

荒川区立尾久西小学校から来ました、林 悠貴です。ゆいの森あらかわやあらかわ自然公園が近くにあり、新しい学校生活が楽しみです。どうぞ、よろしくお願いいたします。

☆ 野本 枝里 先生 ☆

東村山市立富士見小学校から参りました、野本枝里です。二峡教室で巡回指導教員を担当します。早くみなさんの顔と名前を覚えて、楽しく学校生活を送りたいと思います。

☆ 廣川 由紀子 先生 ☆

千葉県市川市南行徳小学校から参りました。廣川由起子と申します。第二峡田小学校の元気な子供たちと、一緒に勉強したり、遊んだりするのが楽しみです。よろしくお願いいたします。

☆ 山内 ありす 先生 ☆

今年度より荒川区立第二峡田小学校に赴任しました山内ありすと申します。こちらでは大学2年生の時から教育実習などで大変お世話になりました。皆さんの助けを借りながら一生懸命頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。

☆ 佐藤 龍希 先生 ☆

今年度から第二峡田小学校でお世話になることになりました佐藤龍希と申します。まだまだ至らない点もありますが、一生懸命頑張りたいと思います。二峡小の子供たちはあいさつがよくでき、私自身とてもうれしい気持ちになりました。これからお互いに学び合えることがとても楽しみです。よろしくお願いいたします。

【下田移動教室】

5月13～15日に下田移動教室に行ってきました。干物づくりを体験したり下田の街をグループでめぐったりと、たくさんの経験をすることができました。自分たちで考えて行動する子供たちの姿が頼もしく思えました。帰って来からの振り返りではうまくいったこと、難しかったことを話し合いました。これからの子供たちの成長が楽しみです。(6年担任)



★ お 知 ら せ ★

水泳指導

6月17日(月)の週から水泳指導が始まります。詳しくは後日お便りを出しますのでご覧ください。水着が小さくなっていないか等、早めのご準備をお願いいたします。

個人面談

6月18日(火)より個人面談が始まります。子供たちの成長のために、面談を通して学校と家庭との連携を深めるよい機会となりますので、よろしくお願いいたします。